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Bonne année 2002 ! 
 

 L’ensemble des membres de 

l’association pour la protection de 

l’environnement de Corbas vous 

souhaite une bonne année 2002 

dans cette commune ou vous 

participez tous à la modification de 

votre environnement. 

 Nous vous donnons rendez-vous à 

notre : 

Assemblée générale  

le 23 janvier 2002 à 20h30  

Sous-sol de la Mairie.  
 

Ce sera l’occasion de faire le bilan 

de cette année 2001 qui fut l’une 

des plus riches pour notre histoire 

et de programmer nos actions 

2002. Vous trouverez ci joint des 

articles sur nos préoccupations les 

plus fortes : l’eau, l’air, le 

transport.  

 Nous tenons à vous rappeler que : 

« nulle autre personne que vous ne 

pourras agir à votre place pour 

protéger et améliorer votre 

environnement (votre biotope) » . 

 

Rejoignez sans tarder l’APECO. 

 

Pour L’APECO le président  

Vincent GAGET 

 
 

Rappel : L'A.P.E.CO est 

indépendante de tout parti politique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Contournement ferroviaire 
de Lyon : Qu'en sera-t-il du 
plateau des grandes terres?  
 

Le Débat Public actuel concernant les 

contournements autoroutier et ferroviaire de 

l'agglomération lyonnaise a débuté le 25 octobre 

dernier au Palais des Congrès. Nous sommes 

plutôt favorable au contournement ferroviaire dont 

l'objectif est d'éloigner les transports de 

marchandises du centre de Lyon, en particulier les 

transports de matières dangereuses (chimie, 

nucléaire). Pour le moment la plupart de ces trains 

passent par La Part Dieu, ce qui n'est pas normal 

étant donné les risques et la densité d'habitants. 

Cela permettra aussi de développer les trains de 

voyageurs et d’améliorer la desserte d’Ambérieux 

en Bugey, future plaque tournante du fret 

ferroviaire dans la région. Par contre nous sommes 

inquiets de voir réapparaître une possibilité de 

tracé de voie ferrée sur le plateau des Grandes 

Terres entre Corbas et Feyzin, destinée à faire la 

liaison entre la gare de triage de Sibelin, une des 

plus importantes de France, et ce contournement. 

Ceci irait à l'encontre de tous les aménagements 

réalisés depuis plusieurs années (remembrement 

des terres agricoles, aménagements de haies, site 

de loisir et de découverte).  

 

Le Débat Public, nouvelle procédure mise en place 

pour les très grands projets, continue jusqu'à fin 

janvier 2002. Les prochaines réunions publiques 

auront lieu le 17 janvier à Givors au Palais des 

Sports et le 24 janvier à Lyon au Palais des 

Congrès à 19h30.  

Pour en savoir plus : 

http://www.lyondébatpublic.org  

http://www.lyondébatpublic.org/

